

Tillich, Wanka und Karat eröffnen Medienzentrum

MITTWEIDA. Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich bringt zur Eröffnung des neuen Medienzentrums an der Fachhochschule Mittweida (die DAZ berichtete) eine hochrangige Parteifreundin mit: Bundesbildungsministerin Johanna Wanka wird beim feierlichen Akt zugegen sein, wie Hochschulsprecher Helmut Hammer mitteilte. Zudem werden die Stadtverwaltung Mittweida und die Hochschule am Abend zu einem kostenlosen Konzert der Rockgruppe Karat auf den Technikumplatz einladen. „Die Mittweidaer haben ja von der Eröffnung des neuen Campus nicht direkt etwas, deshalb wollen wir ihnen mit der Stadt auf diese Weise etwas bieten“, erklärte Hammer.

Die Hochschule Mittweida hat ihre Bewerbungsfrist für das kommende Wintersemester für alle Bachelor-Studiengänge (außer Medienmanagement) sowie die Diplom- und einige Master-Studiengänge bis zum 31. August verlängert. Wegen der in der aktuellen Zulassungsperiode erfolgten Umstellung auf ein Bewerbungssystem, das weitgehend elektronisch und online geschieht, erhalten Studieninteressierte noch bis zum Ende der Ferien Gelegenheit für eine Bewerbung. So bietet auch der Studieninformationstag am 23. August die Möglichkeit, sich noch unmittelbar vor dem Beginn des Wintersemesters über das Studienangebot der Hochschule zu informieren und sich einen Platz in einem der zulassungsfreien Studiengänge zu sichern.